



HOMENAJE VICTORIA CASTEL

El pasado 2 de febrero falleció la doctora Victoria Castel Sánchez, maestra de muchos pediatras que tuvimos la suerte de formarnos en el Hospital Infantil LA FE. Su muerte es el final de una vida dedicada a la medicina, a la investigación y a procurar la mejor atención a los niños y las niñas con cáncer, pero deja un legado vivo, toda la escuela de profesionales formados y dedicados a la investigación y a la asistencia oncológica infantil, en nuestro hospital y en muchos otros de España.

Querida y admirada por todos los que tuvimos la suerte de formarnos y trabajar con ella, dedicó su vida a crear y conducir al más alto nivel asistencial y científico a la unidad de Oncología Pediátrica de nuestro Hospital. Pionera en tratamientos del cáncer infantil en nuestro país, especialmente del neuroblastoma, fue también visionaria en la búsqueda de nuevas formas más humanizadas de asistencia como la atención domiciliaria y el hospital de día pediátrico, al tiempo que desarrolló líneas de investigación de gran trascendencia clínica.

La Dra Castel será recordada por su brillante carrera médica e investigadora y por su dedicación a mejorar las vidas de los niños y niñas con cáncer y, sobre todo, por su gran humanidad. Su legado perdurará como la guía en la búsqueda continua de conocimiento, de tratamientos más efectivos y de la mejor atención integral a los pacientes y a sus familias.

Gracias por todo Victoria. Descansa en paz.

[Dr. Emilio Monteagudo Montesinos](#)

[Área Clínica Infantil](#)

[Hospital Universitari i Politècnic La Fe](#)